
INSTRUCTIONS DE MONTAGE
ASSEMBLY INSTRUCTIONS

GOKU KAIO-KEN



DE PRÉFÉRENCE, METTEZ DES GANTS EN LATEX
POUR MANIPULER VOTRE STATUE.

WE RECOMMEND TO PUT LATEX GLOVES ON
TO HANDLE YOUR STATUE.

NE MONTEZ PAS VOTRE STATUE DE COLLECTION 
IMMÉDIATEMENT APRÈS L’AVOIR REÇUE.

Laissez le temps à la résine de se réchauffer à température 
ambiante pendant 24 heures a�n d’éviter tout risque de casse. 

PLEASE DO NOT ASSEMBLE YOUR STATUE
RIGHT AFTER YOU HAVE RECEIVED IT.

The resin material needs time to warm up at room
temperature a daytime to avoid risks of breaking.
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Insérez les trois petits plots d’aura d’énergie dans les emplacements prévus, sur la base.
Insert the three small energy aura keys into the slots on the base..

Insérez les trois grands plots d’aura d’énergie dans les emplacements prévus, sur la base.
Insert the three large energy aura keys into the slots on the base.



Insérez les  2 nuages de poussière (A)  ou l’aura d’énergie (B). Insérez également le reste des petites auras
d’énergies (C).
Insert the 2 dust clouds (A) or the energy aura (B). Also insert the rest of the small energy auras (C).

Insérez les nuages de poussière dans les emplacements prévus sur la base.
Insert the dust clouds into the slots provided on the base.
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A) Insérez la roche à l’arrière du mollet de Goku. B) Insérez le corps de Goku sur la base ainsi que les roches. 
A) Insert the rock on the back of Goku's calf. B) Insert Goku's body on the base and the rocks into the slots. 

5 5

Insérez les 3 roches (A) ou les auras d’énérgies (B) à l’avant du socle, dans les emplacements 
prévus.
Insert the 3 rocks (A) or the energy auras  (B) in the front of the base, into the slots provided.
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Insérez les mains nues (A) ou les mains avec la sphère d’énergie bleue (B) de Goku sur son corps.
Insert the bare hands (A) or the hands with the blue energy sphere (B) of Goku on his body.

Insérez la tête de Goku sur son corps.
Insert Goku’s head on his body.
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9) Un interrupteur se situe à l’arrière pour illuminer la statue. En appuyant plusieurs fois  sur 
l’interrupteur vous pouvez  changer la séquence lumineuse. Pour éteindre les lumières de votre 
statue, veuillez rester appuyé 2 secondes sur l'interrupteur.
10) Placez le logo Dragon Ball Z sur l’un des 3 cotés prévus aimantés.

9) A switch is located at the back to illuminate the statue. By pressing several times on the switch
you can change the light  sequence. To switch o� the lights of your statue, please press 2 secondes 
the switch button.
10) Place the Dragon Ball Z logo on one of the 3 sides provided with magnets.
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